

峰のたより

9月号 平成25年9月2日発行
 児童数 1,014名
行きたい魅力あふれる学校
川西市立明峰小学校
 HP <http://www.kawanishi-hyg.ed.jp/meihopo/> アクセス数 296,752

めざす子ども像
あたたかい心 かんがえる力 つよい心と体 を持った子ども



今日から2学期

今日から2学期が始まりました。40日余りの夏休みは、大きな事故もなく無事終えることができました。今年の夏は、節電と猛暑で例年の暑さに比べられないほどでした。気温が40度を超えた日や豪雨に見舞われた日がありました。その間、開放プール・地区のまつり・スポーツ・明峰子ども教室・図書室開放・子ども会の行事等、PTA・地域の皆様にたいへんお世話になり、ありがとうございました。子どもたちにとって、たいへん有意義な夏休みになったように思います。

今日、新しく6名の転入生児童を迎えて、1,014名で2学期が始まりました。2学期は、音楽会など大きな行事があります。一日も早く生活のリズムを学校モードに戻して『実りの秋』にふさわしい学校生活を送ってほしいと思います。2学期も、ご協力の程よろしくお願いいたします。

☆ 熱中症に注意

9月に入っても、まだまだ暑い日が続きます。それだけに、熱中症が心配されます。水分の十分な補給が必要になります。大き目の水筒・汗拭きタオル等の準備をよろしくお願いいたします。

☆ オープンスクール 9月20日(金) 午前中

9月20日(金) 午前中にオープンスクールを行います。

各学級で授業を公開します。地域の方も、ふるってご来校ください。なお、各学年食育の学習も行います。



☆ 開放プール 大盛況のうちに終了!!!

7月20日(土)から8月3日(土)まで開放プールが行

われました。最初の頃は、250名を超える子どもたちでいっぱいでしたが、次第に落ち着いてきました。今年は、プールの改修を行い、いっそう開放プールが楽しくなったようです。大きな怪我もなく無事に終了しました。プール開催中、子どもたちの歓声が聞こえ、笑顔があふれていました。お世話をしていただいた地域の皆様はじめPTAの皆様、本当にありがとうございました。



☆ 川西市子ども会ドッジボール大会 大健闘

川西市子ども会連合会主催のドッジボール大会が7月24日（水）川西市総合体育館で行われました。低学年の部・中高学年男子の部・中高学年女子の部で、熱戦が繰り広げられました。明峰地区子ども会の子どもたちは、練習の成果を発揮し、力いっぱいがんばりました。低学年の部で、見事に優勝。中・高学年男子の部で3位、中・高学年女子の部で3位に入りました。子どもたちは、この大会を通して協力することの大切さと素晴らしさを学び、大きく成長したように思います。役員の皆さま、たいへんありがとうございました。



☆ 図書室 盛況

お盆の期間を除いて毎日図書室の開放がありましたが、連日子どもたちが本を借りたり本を読んだりして、図書室は盛況でした。図書ボランティアの皆様・PTAの皆様、本当にありがとうございました。子どもたちは、たいへん満足そうな顔をしていました。



☆ 南校舎耐震工事

南校舎の耐震工事のため、南校舎はすっぽりと防音パネルで覆われ、工事が順調に進んでいます。2月頃まで、工事が続く予定です。そのため、駐車スペースも狭くなっています。

ご来校の際は、できるだけ車でのご来校をご遠慮ください。

なお、1年生～5年生は、仮設校舎（北校舎北側）で学習します。

☆ 全校一斉読書タイム

読書の秋が近づいてきました。学校では、毎週火曜日と金曜日の朝8：30～8：45までの時間を、全校一斉読書タイムとしています。全校をあげて読書に取り組んでいます。全国学力・学習状況調査からも分かるように、読書をする子どもの方が学力が高い傾向があります。落ち着いた雰囲気の中で、読書の楽しさを味わわせたいと考えています。



なお、夏休み前に借りた図書の返却期間は、3日（火）～9日（月）までです。

~~~~~ 2学期の主な予定 ~~~~~

- 給食・・・9/4（水）～12/20（金）
- オープンスクール・・・9/20（金） 午前
- 創立記念日・・・・・・10/3（木） 休み
- 人権参観・懇談・・・・・・10/11（金） ⑤⑥校時
- 校内音楽会・・・・・・11/16（土） 午前・午後 18（月） 代休
- 個人懇談・・・・・・12/2（月）・3（火）・5（木）・6（金）
- 終業式・・・・・・12/25（水）

